

Schmetterlinge kündigen Frühling an



Bild (v.l.): Fatih Turkmen, Klaudia Tomaszewska, Eileen Lauenbrink.

Das Projekt „Fließende Jahreszeiten“ besser bekannt unter „Big Blue“ hat sich nun verwandelt. Aus den Eiszapfen entpuppen sich bunte Schmetterlinge, die zweihundertfach den Frühling ankündigen. Sie flattern fröhlich im Park aus dem Wasserhahn und verbreiten dort und in der Stadtbücherei, wo sie ihren Platz im Eingangsbereich gefunden haben, gute Laune und ein Hauch von Frühling liegt in der Luft.

Die bunte Vielfalt der Farben, die der Frühling bereithält, fangen, die aus Bügelperlen gestalteten Schmetterlinge ein. Die Schüler/innen der Theodor-Heuss-Schule

(8./9. Jahrgang) haben, unter der Leitung von Frau Ulrike Lindner, diese Falter gestaltet, die an einer Metallschiene angebracht wurden. Durch die erneute Unterstützung der Firma Haver & Boecker konnte dieses Jahresprojekt realisiert werden. Mit Schmetterlingen verbindet man nicht nur die Jahreszeiten sondern auch das Gefühl des Verliebt seins, dass die Schülerin Aylin im Unterricht assoziierte: „Schmetterlinge im Bauch“.

Wer die Schmetterlinge in Kunst und Natur erleben möchte, kann diese im Park und in der Stadtbücherei fliegen sehen.



Bild (v.l.): Fabian Koch, Alexander Schütz, Niklas Hinschen und Ulrike Lindner.